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при министерстве энергетики
и жилищно-коммун€LIIьного хозяйства Кировской области
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ПоВЕСТКА:

1. о возможности участия Кировской области в федер€Lльном проекте
<Оздоровление Волги> (для информирования).

2. О предварительных результатах деятельности по перераспределению
полномочий в сфере водоснабжения и водоотведения между органами
местного самоуправления мо Кировской области и органами
государственной власти Кировской области (при условии утверждения
соответствующего Закона) (для информирования).

3. О выполнении плана работы Общественного совета в2O2З году.

вовали:
лъ
лlп Фио fолжность

i Перминов
леонид Иванович

вице-президент Союза <Вятская торгово-
промышленная палата), председатель ОС

2.
Улитин
Сергей Николаевич

руководитель Общественной палаты
кировской области, заместитель председателя
ос

з.
Пересторонин
виталий Павлович

директор ФгБУ <I_{eHTp лабораторного анаJ,Iиза
и технических измерений по Приволжскому
федеральному округу)

+-
Прозоров
Владимир Алексеевич

член Правления Ассоциации <Союз строителей
Кировской области>

5.
Смирнов
Владимир Григорьевич генеральный директор ОАО <Кировводпроект>

6.
Суворов
ffмитрий Михайлович

заведующий кафедрой теплотехники и
гидравлики ФГБО УВО кВятский
государственный университет), кандидат
технических наук, доцент

Праzлаu,tённые:

7.
Журавлев
Алексей Витальевич

и.о. министра энергетики и ЖКХ Кировской
области

8. заместитель министра энергетики и ЖКХ
Кировской области



4. Рассмотрение
Общественного совета
коммун€Lльного хозяйства

5. Разное.

СЛУШАЛИ:

2

предложений участников в План
при министерстве энергетики и

Кировской области на2О24 год.

работы
жилищно-

По первому вопросу Юркин А.с. проинформиров€lJI, что Кировская
область неоднократно подаваJIа заявки для участия в национаJIьном ,'роекте
<Оздоровление Волги>>, но решение о ре€Lпизации проекта на территории
области не было принято.

в настояIцее время разрабатывается новая программа <оздоровление
водных объектов)), в которую направлена заявка. !ля .rоrrуоения ф.дф-uного
финансирования планируется разработка псД силами ТvГП <В одоканzLл).

по представленной информации задали вопросы: Перминов л.и.,Пересторонин В.П.
По первому вопросу принято РЕШЕНИЕ:
1,1. МинистерствУ энергетики и ЖкХ Кировской области взять наконтроль подготовку документации, необходимой для участия в новом проекте.
1.2. Перечень объектов Министерства охраны окружающей среды

кировской области направить 5пластникам Общественного совета.
По второму вопросу Юркин А.с. доложил, что ,'роцесс поперерасПределениЮ полномочиЙ В сфере водоснабжения и водоотведения

между органами местного самоуправления и органами государственной
власти Кировской области приостановлен.

_ По информации зад€L,'и вопросы: Перминов л.и., Пересторонин в.п.,Улитин С.Н.

второму вопросу принято РЕШВНИВ:
Информацию Юркина А.С. принять к сведению.

По третьему вопросу Перминов Л.И. проинформировал, что 11лан работыобщественного совета на2O2з год выполнен в полном объеме.
По третьему вопросу принято РЕШВНИЕ:
Работу Общественного совета в 2О2З гоДу признать удовлетворительной.

по четвертому вопросу на рассмотрение участников ос представлен
проект плана работы на2024 rод.

По четвертому вопросу принято РЕШЕНИЕ:
принять проект плана за основу с учетом высказанньж предложений.

По пятому вопросу предложений не посту

Председатель
Общественного совета

По
2.1,.

Л.И. Перминов


